

Boletín Informativo

Red de Observación Electoral, Proceso Electoral (2014-2015)



Ver en página 2

IEDF PUBLICA LAS ACTAS DE LA ELECCIÓN

Con el objetivo de seguir fortaleciendo la transparencia del Instituto Electoral del Distrito Federal y dar mayor certeza sobre los resultados de la elección, el IEDF habilitó un micrositio para la consulta de las 37 mil 872 actas de las elecciones de Jefaturas Delegacionales y diputaciones a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF).

En esta plataforma, la ciudadanía puede consultar las actas de la jornada electoral, así como de escrutinio y cómputo tanto de diputados a la ALDF, como de Jefes Delegacionales. Este ejercicio se realiza desde 2009.

La Consejera Olga González Martínez, presidenta de la Comisión de Organización y Geoestadística Electoral, [comentó que](#) la publicación de las actas del Proceso Electoral 2014-2015 consolida la disposición del IEDF para transparentar la información de las actividades que realizaron los funcionarios de Mesas Directivas de Casilla, así como los cómputos registrados en las casillas y en los Consejos Distritales.

Las actas publicadas no pueden ser modificadas, ni manipuladas, en cambio, pueden imprimirse y exportarse a cualquier computadora. Esto servirá además para que quienes hayan presentado recursos de impugnación en contra de los resultados de alguna elección puedan usarlos como pruebas en los juicios que hayan promovido.

Para consultar las actas, da clic en la imagen:



SABÍAS QUE

Las actas de la jornada electoral son los documentos en los que se asentó lo sucedido el 7 de junio, día de la elección; contienen apartados que se llenan en el momento de la instalación de la casilla, al inicio de la votación y al cierre de la misma. En tanto, las actas de escrutinio y cómputo son documentos en los que se hacen constar los resultados de la clasificación y el cómputo de votos de la elección correspondiente.

CIUDADAN@S
UNI2

-Si no deseas recibir este boletín favor de notificar a observacion@iedf.org.mx

INTEGRACIÓN DEL GRUPO DE TRABAJO DEL OBSERVATORIO DE PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LAS MUJERES EN LA CIUDAD DE MÉXICO

El lunes 29 de junio en el Instituto Electoral del Distrito Federal, se llevó a cabo la instalación del grupo de trabajo para el Observatorio de Participación Política de las Mujeres en la Ciudad de México. En esta iniciativa participan:

- El Tribunal Electoral del DF.
- El Instituto Nacional de las Mujeres.
- El Instituto de la Juventud del DF.
- La Comisión de Derechos Humanos del DF.
- El Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación de la Ciudad de México.



Asimismo, algunas de las organizaciones académicas y civiles que forman parte, son:

- El Instituto de Liderazgo Simone de Beauvoir.
- Elige, Red de Jóvenes por los Derechos Sexuales y Reproductivos A.C.
- El Centro de Investigación para la Equidad, Política Pública y Desarrollo A.C.
- La Asociación Nacional Cívica Femenina A.C.
- Mujer, Ideas, Desarrollo e Investigación A.C.



Este Observatorio busca generar acciones, recomendaciones y políticas públicas que ayuden a lograr un cambio en la situación de desigualdad de género en la Ciudad de México.

La Consejera Electoral Gabriela Williams Salazar, presidenta de la Comisión Provisional para promover la Igualdad de Género y los Derechos Humanos, comentó que el IEDF es el primer Organismo Público Local Electoral en poner en marcha un Observatorio de Participación Política de las Mujeres. Con ello, se dará seguimiento a la participación política de las mujeres en la Ciudad de México, a través de una red interinstitucional.

¡Recuerda que este boletín es tuyo! Manda tu participación al correo observacion@iedf.org.mx

OBSERVADORES Y VISITANTES EXTRANJEROS COMPARTIERON REFLEXIONES

SOBRE EL PROCESO ELECTORAL 2014-2015 EN EL DF

Como parte de las actividades inscritas en los Programas de Atención e Información a Visitantes Extranjeros y a Observadores Electorales 2014-2015 del IEDF, diversas Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC), observadores electorales acreditados individualmente y Visitantes Extranjeros redactaron sus reflexiones sobre el presente proceso electoral en el Distrito Federal.

Esta actividad da continuidad al ejercicio realizado durante el Seminario Experiencias y Balance de las Elecciones en el D.F., realizado el 9 de junio en la Biblioteca México. En este evento se dieron cita miembros de las OSC y observadores electorales integrantes de la Red de Observación Electoral, así como el grupo de Visitantes Extranjeros invitados por el IEDF, para compartir sus primeras impresiones y experiencias en cuanto al presente proceso electoral.

En este tenor, 11 organizaciones han remitido sus reflexiones, así como 7 Visitantes Extranjeros, haciendo un total de 18 documentos, que serán integrados y difundidos en las próximas semanas.

Si aún no has enviado tu documento, estás a tiempo de hacerlo.